

Flughafen Wien verleiht Airline Award an Turkish Airlines

Bereits zum zweiten Mal verleiht die Flughafen Wien AG den Airline Award: Die diesjährige Auszeichnung für die „Best Performing Airline“ geht an Turkish Airlines. Die türkische Fluglinie konnte 2013 eine Passagiersteigerung um 35,1 % erzielen und transportierte im Gesamtjahr fast 500.000 Passagiere. Damit war Turkish Airlines im Jahr 2013 die am stärksten wachsende Airline am Flughafen Wien. Seit dem Jahr 1961 fliegt der Carrier von Wien in die Türkei, 2013 wurden die Verbindungen nach Istanbul auf fünf tägliche Flüge aufgestockt.

Turkish Airlines „Best Performing Airline 2013“

Überreicht wurde die Auszeichnung gestern Abend von Mag. Nikolaus Gretzmacher, Leiter des Geschäftsbereichs Operations der Flughafen Wien AG, an Yusuf Kurt, General Manager Turkish Airlines, der den Preis stellvertretend für sein ganzes Team in Empfang nahm. „Turkish Airlines ist ein langjähriger und zuverlässiger Partner des Flughafen Wien. Diese Verbundenheit und das starke Wachstum im Jahr 2013 wollen wir mit dieser Auszeichnung anerkennen“, so Mag. Nikolaus Gretzmacher, Flughafen Wien AG.

„2013 war für Turkish Airlines in Wien ein äußerst erfolgreiches Jahr mit einer Passagieranzahl von über 490.000 an- und abfliegenden Passagieren, was einem Wachstum von über 30 % gegenüber dem Jahr davor entspricht. Wir sind sehr stolz auf diesen Anstieg, welcher weit über dem weltweiten Wachstum der Gesellschaft liegt und nur durch den außergewöhnlichen Arbeitsaufwand aller MitarbeiterInnen von Turkish Airlines in Wien erreicht werden konnte. Für das heurige Jahr haben wir uns das Ziel gesetzt, diese Zahl nochmals zu übertreffen und mehr als 500.000 Passagiere von/nach Wien zu transportieren, wobei wir sehr zuversichtlich sind, diese magische Zahl zu erreichen“, bedankte sich Yusuf Kurt, Turkish Airlines, für den Award.

Anerkennung für langjährige Treue an 13 Airlines

Neben dem Award für die „Best Performing Airline“ würdigt der Flughafen Wien 13 weitere Fluglinien, die seit dem Beginn der Aufzeichnungen im Jahr 1957 durchgehend am Flughafen Wien tätig sind: Aeroflot, Air France, Alitalia, Austrian Airlines, British Airways, Brussels, El Al, Air Serbia (vormals JAT), KLM, LOT, Lufthansa, Swiss und Tarom verbinden seit damals den Airport mit Zielen in Europa, Asien und Nordamerika. Gemeinsam mit dem Flughafen Wien und rund 150 Gästen feierten die Vertreter der ausgezeichneten Airlines bei einer Abendveranstaltung im Restaurant „wake up“ an der Neuen Donau.

Rückfragehinweis: Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann (+43-1-) 7007-23000
Clemens Schleinzer (+43-1-) 7007-22399
Stefanie Tomanek (+43-1-) 7007-26939
p.kleemann@viennaairport.com
c.schleinzer@viennaairport.com
s.tomanek@viennaairport.com

Internet: www.viennaairport.com